

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan wajib pajak, tingkat pendapatan wajib pajak terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan pada Sektor Usaha Kecil dan Menengah. Responden penelitian ini berjumlah 30 orang pemilik usaha kecil dan menengah yang terletak di Kota Kupang. Berdasarkan dari data penelitian diatas dan pengujian yang telah dilakukan terhadap permasalahan diatas maka dapat disimpulkan :

1. Pengetahuan wajib pajak berpengaruh signifikan positif terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan pada Usaha Kecil dan Menengah yang ada di Kota Kupang.
2. Tingkat pendapatan wajib pajak berpengaruh signifikan positif terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan Pada Usaha Kecil dan Menengah yang ada di Kota Kupang.

#### **5.2. Implikasi Teoritis**

Pengetahuan adalah suatu proses cara memahami, atau menamakan. Pengetahuan wajib pajak tentang pajak adalah suatu proses perubahan sikap dan tata laku seorang wajib pajak mengenai manfaat dari pembayaran pajak. Sedangkan kesadaran perpajakan adalah kondisi dimana seseorang mengetahui, mengakui serta mematuhi ketentuan perpajakan yang berlaku dan memiliki kesungguhan serta keinginan dalam memenuhi dan menjalankan kewajiban perpajakan ( dewinta, 2012).

Menurut Murni ( 2014 ) pengetahuan pajak adalah proses pengubah sikap tata laku seorang wajib pajak atau kelompok pajak dalam usaha mendewasakan manusia melalui upaya pengajaran dan pelatihan. Pengetahuan akan peraturan perpajakan masyarakat melalui pendidikan formal maupun non formal akan berdampak positif karena pengetahuan perpajakan merupakan hal yang paling mendasar yang harus dimiliki wajib pajak ( Ketut, 2013). Berdasarkan kesimpulan dari penelitian ini yang menyebutkan bahwa dengan adanya pengetahuan wajib pajak diharapkan akan meningkatkan pelaporan pajak, sehingga dapat meningkatkan penerimaan pajak dan meningkatkan perekonomian dalam negara.

Pendapatan merupakan kenaikan dalam ekuitas pemilik sebagai hasil dari menjual barang atau jasa ke pelanggan (James, 2009:58). Dari pendapat ini dapat disimpulkan bahwa secara luas pendapatan dianggap termasuk seluruh hasil dari perusahaan dan kegiatan investasi. Semakin tinggi tingkat pendapatan penghasilan seseorang sebagai wajib pajak maka akan meningkatkan kesadaran seseorang dalam melaporkan pajak. Berdasarkan kesimpulan dari penelitian ini yang menyebutkan bahwa dengan adanya tingkat pendapatan wajib pajak diharapkan akan meningkatkan pelaporan pajak, sehingga dapat meningkatkan penerimaan pajak.

### **5.3. Implikasi Terapan**

Adapun saran-saran yang diajukan oleh penulis dari penelitian yang telah dilakukan tersebut antara lain adalah sebagai berikut :

1. Untuk pemilik usaha kecil menengah yang ada di Kota Kupang sebagai wajib pajak diharapkan senantiasa meningkatkan kesadaran melapokan pajak. Karena seperti yang kita ketahui pajak merupakan penyumbang presentase terbesar dalam pendapatan negara.
2. Kepada para peneliti yang beminat untuk melanjutkan penelitian ini disarankan agar lebih memperdalam unit analisisnya, baik variabel maupun indikator penelitian, sehingga dapat lebih mempertajam hasil yang sudah penulis peroleh didalam penelitian ini.